



## **Alejandro Moreno asegura que es una farsa y simulación su destitución como presidente de la Comisión de Gobernación**

El líder del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, afirmó que es y seguirá siendo el presidente de la Comisión de Gobernación y Población, esto tras la destitución que promovió Morena y sus aliados del PT y PVEM. Moreno Cárdenas sostuvo que la reunión a la que convocaron para destituirlo no tiene ningún fundamento legal, ni antecedente real para brincarse las normas y reglamento interno de este órgano parlamentario, lo que hicieron fue una farsa y simulación, es lo que dijo Alito.

<https://drive.google.com/file/d/1Ymie1Tdq5lwzUN68pX1ek2g8q4yr5Hk/view>